
F1 Abu Dabidabbi

Geschrieben von CasparGTL - 02.12.2019 10:25

Es war wieder Zeit für die schnellen GTC76 Wagen.

Knapp eine 24er gefahren und damit im Mittelfeld, na sowas! Mal nicht am alte Bestzeit gekommen....

Erste Runde Vorsicht und langen 1en Gang also Plaetze verloren, macht niks. Alvaro kam wie eine Schlange durch und gewann Plaetze! Dann kuendigte sich ein schoener kampf an mit Janosch im 320 und AGM im 906! Ich konnte an Janosch vorbeifahren aber der kam immer wieder zurueck und bremste mich klar aus, klasse. Ich kam dann wieder zurueck und war dann mal zu weit aussen beim Bremsen und auf's Grass und konnte nicht mehr rechtzeitig verzoegern, touchierte die Seite vom 320 der seine Kurve gut schaffte und Ich knallte ziemlich hart in die Leitplanke! Spoiler weg, macht niks im RSR. Sonst fuhr das Auto noch gut und Ich hoffte noch zurueck zu kommen. Aber in derselbe Runde drehte sich herr Zubov und Ich stiess ihn auch an, nee. Wieder Zeitverlust aber der starke Zuffenhauser ging noch!

Der ganze erste Stint war Ich dann aleine. Kein Spass aber immer durchfahren wo leider ein par schon aufgaben als sie ein mal drehten! Jeder seiner Sache aber so Schade fuer das Rennen.

Als 10er rein, nachdem viele an die Box waren in Runde 15 und als 10er wieder raus!!! Das habe Ich noch nie erlebt! Nicoast war dann direkt hinter mir und schneller im 320. Er musste in kurze Kurven richtig aufpassen! Aber dann hatte Ich ein sehr schlechter letzte Kurve und er kam vorbei. Am Ende der Zielgerade war Ich aber wieder neben ihn. Er bremste spaeter und lenkte ein und da war meine Nase noch da, leider schob Ich ihn ab. Kurz gewartet und dann weiter gefahren weil Ich nicht sicher war ob es meine Schuld war aber Ich plante um ihn vorbeizulassen weil er schon wieder auf mich gewann. Dann aber, 5 Sekunden hinter mir, drehte er den BMW in T1 und da war Ich wieder aleine. Langweilig aber Ih versuchte die Konzentration zu behalten. Dann sah Ich Dieter, der war doch weit vorne?? Er fuhr sehr langsam durch die Harnadel und liess mich einfach vorbei!!! Telefon? Schaden? Nee, Svhaden war es nicht weil er war schnell zurueck und klar schneller. Alles geben Caspar!

Dieter war aber deutlich schneller in letzte 2 Kurven und fuhr einfach vorbei! Nein, nicht ohne Fight! Ich versuchte den Druock wieder auf ihn zu setzen aber er war deutlich schneller aber, verbremst in T1 und ab! Obwohl man es nicht will, ein Laecheln innen kann Ich nicht unterdruecken...Nach so ein schweres Rennen dann als 9er im Ziel zu fahren, eioder ganz aleine, ist schon OK. :)

Grats an Manfred, Patrich Heizen und Fin, sehr knapp im Ziel!

=====